
江津市エリア及び浜田市エリアにおける県立高校の可能性の検討について

【検討の視点】

○ 生徒数減少による単なる数合わせのような意味合いでの「器」の在り方を

検討していただきたいわけではない。

○ 生徒数の動向だけでなく、石見地域における社会・経済環境の実情や課題

を十分に踏まえ、県立高校としてどのような教育を提供すべきか、大所高所

の議論をお願いしたい。

○ 江津市エリア及び浜田市エリアにおける県立高校の可能性について、例え

ば次のような観点から議論を深めていただきたい。

・ 石見地域全体を視野に置いた工業教育の方向性をどのように考えるか

・ 石見地域全体を視野に置いた商業教育の方向性をどのように考えるか

・ 石見地域における普通科教育の「核」をどのように形成していくべきか

など

○ 検討委員会の取りまとめとしては、前述のような大きな方向性についての

「意見具申」をお願いしたいと考えており、必ずしも「器」の在り方につい

ての意見集約をお願いするものではない。

【地元の意見聴取】

○ 検討委員会の委員には石見地域の在住者が少ないことから、前述のような

視点で今後の検討を進めていくに当たって、地元の意見聴取を行っていただ

きたいと考えている。

○ そのやり方としては、検討委員会が石見地域に出向いて公開の地域公聴会

を開催することを検討いただきたい。地域の代表的な意見を幅広く把握した

いと考えているので、例えば意見陳述をどういう方にお願いするかなどにつ

いても検討いただきたい。

【検討スケジュール】

○ 十分な検討期間を確保して、今後のプロセスを進めていただきたい。


